



... Les adultes manquent vraiment d'imagination...

Il ne t'est jamais arrivé de voir un édifice tombé à terre et de te demander comment il était avant de s'écrouler ? Moi, ça m'arrive souvent, quand je regarde un bâtiment juste à côté de chez moi ; mais chaque fois que mon imagination s'empare de mon cerveau et que j'essaie de le reconstruire comme il était à l'origine, je lui donne un nouvel aspect.

... C'est un peu le destin des objets inachevés : chaque personne qui les voit les complète à sa manière, en fonction de ses connaissances et de ce qu'elle a en tête.

Mais si j'étais maître d'école, et que je doive enseigner à mes élèves comment était fait un bâtiment écroulé depuis longtemps, je ne pourrais certainement pas leur raconter une histoire différente chaque jour, selon ce qui me passe par la tête ! Je devrais étudier à fond ce qu'il en reste, et essayer de me

figurer de la manière la plus réaliste possible ce que pourrait avoir été son aspect avant qu'il ne s'écroule

. Et j'en

ferais sûrement un dessin, une esquisse, une maquette, pour que mes hypothèses soient plus clairement compréhensibles

.

... regarde ces deux dessins, et essaie de comprendre lequel des deux représente une reconstruction possible... Si tu n'arrives pas à comprendre, ce ne sera pas de ta faute mais de la mienne : cela signifiera que je suis un très mauvais maître !

